

Tief bestürzt und in großer Trauer nehmen wir Abschied
von unserer ärztlichen Leiterin Frau

Irina Sachunsky

die am 25.11.2023 nach kurzer, schwerer Krankheit
verstorben ist. Ihr Tod ist für uns unfassbar.

Wir blicken auf eine seit 2006 bestehende enge und
vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Frau Sachunsky zurück.
Sie war eine passionierte Medizinerin, die sich als ärztliche
Leiterin unseres Dialysezentrums in Bad Homburg bis zuletzt
mit hoher fachlicher Expertise um das Wohl unserer
Dialysepatientinnen und -patienten gekümmert hat.

Wir werden sie mit ihrer lebensfrohen Art und ihrem
positiven Wesen sehr vermissen und sie als starke und
warmherzige Person in bleibender und dankbarer
Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Vorstand, Geschäftsleitung, Betriebsrat
und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
PHV - Der Dialysepartner
Patienten-Heimversorgung Gemeinnützige Stiftung